

Al PP vuelve a solicitar a la Junta el arreglo urgente del socavón de la A-339

Los populares inician una campaña en la que reivindican una actuación urgente ante esta demanda comarcal

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 29 de septiembre de 2014 - 12:01



El PP ha iniciado una campaña en la que vuelve a reivindicar la urgente actuación en el socavón de la A-339 a la altura de El Mojón. Una reivindicación que afecta a los municipios de Almedinilla, Carcabuey, Fuente Tójar y Priego y que, como ha recordado el secretario general de los populares cordobeses, Adolfo Molina, "se remonta al año 2010", de ahí que indicara que lo que está ocurriendo con esta obra "no tiene justificación".

En su comparecencia ante los medios, celebrada el pasado viernes en la sede del PP prieguense y en la que estuvo acompañado por distintos miembros de la ejecutiva local y comarcal del partido, el también parlamentario andaluz hizo referencia a las preguntas formuladas en la Cámara andaluza sobre el particular, criticando el "incumplimiento" de los plazos que se dieron como respuesta a las mismas. De ahí que Molina solicitara a la Junta, "que cumpla sus promesas, ya que algún día va a costarnos algún disgusto", adelantando que el PP volverá a reclamar en el Parlamento regional "el arreglo inmediato del socavón".

Por otra parte y en relación a las declaraciones que el secretario general del PSOE de Córdoba realizó en su reciente visita a nuestra localidad, Molina añadía que Juan Pablo Durán, "conoce muy poco los problemas de Priego", indicando que se le olvidó hablar de las Angusturas, del CARE, de la Torre del Homenaje o del Conservatorio, "incumplimientos históricos de la Junta con Priego", que como apuntaba, "si no aparecen en los próximos presupuestos autonómicos, todo es, una vez más, titulares como cada vez que se acercan unas elecciones y que desgraciadamente sólo se quedan en eso".

A colación de las declaraciones de Juan Pablo Durán sobre la presidenta de Diputación y alcaldesa de Priego, la propia María Luisa Ceballos eludió entrar en polémicas, recordando, eso sí, que el PSOE provincial "siempre viene a insultar y no a proponer ni a sumar", aprovechando la ocasión para invitar a los socialistas, "a que primero se ocupen de trabajar por su propio partido y sacar adelante la situación interna, y luego que se dedican a hablar mal de los demás".

Igualmente, Ceballos ponía de manifiesto que la reivindicación del PSOE sobre la A-339, tiene como objetivo, "tapar problemas anteriores", recordando los 15 años de espera de la A-333, "que se ha olvidado en el sueño de los justos", o cuestiones como las antes comentadas del Chare, conservatorio o la situación del Molino de los Montoro, lo que para Ceballos viene a certificar, "la falta de credibilidad que el PSOE tiene ante los prieguenses, con una Junta de Andalucía que en los últimos 15 años no ha invertido un euro en nuestra localidad en temas importantes".

Finalmente, Ceballos anunciaba que el PP de Priego "seguirá reivindicando a todas las administraciones que se acometan las actuaciones contempladas para Priego", añadiendo en este sentido que se reivindicará ante el

Gobierno central que se incluya una partida presupuestaria para el Cuartel de la Guardia Civil.